



BCN publica Informe del Sistema Bancario y Financieras (SBF) a marzo de 2021

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 20 de mayo de 2021 el Informe del Sistema Bancario y Financieras correspondiente a marzo de 2021. Este informe reemplaza al anterior Informe Financiero, acotando el título a la cobertura del mismo, que incluye a bancos y financieras supervisadas por la Superintendencia de Bancos y de Otras Instituciones Financieras.

El Informe del Sistema Bancario y Financieras (SBF) destaca que, en marzo, dichas instituciones continuaron con la dinámica de seguir captando recursos del público y, además, aumentaron las entregas de crédito e inversiones. En cuanto a la cartera bruta, esta aumentó luego de dos meses consecutivos de contracciones. Así mismo, los indicadores de rentabilidad mostraron estabilidad y la adecuación de capital se ubicó en un nivel superior al requerido (10%).

De esta forma, las fuentes del SBF fueron: incremento en las obligaciones con el público (C\$1,085.5 millones), del patrimonio (C\$360.4 millones), operaciones por reportos (C\$320.7 millones), reducción de los otros activos (C\$267 millones) y un aumento de obligaciones con instituciones financieras y de organismos (C\$170.4 millones), entre otros. Por su parte, los principales usos se dirigieron al aumento de las inversiones (C\$742.8 millones), del efectivo y sus equivalencias (C\$718.4 millones) y a entregas netas de cartera (C\$625.9 millones).

Los activos reflejaron un aumento de 1,820.1 millones de córdobas respecto a febrero, finalizando con un saldo de 245,255.3 millones de córdobas, de los cuales los bancos poseían el 98.3 por ciento y las financieras el 1.7 por ciento. Por su parte, los pasivos totalizaron 201,815.6 millones de córdobas, es decir, un incremento de 1,459.7 millones de córdobas con respecto al mes anterior, mientras que, el patrimonio aumentó en 360.4 millones de córdobas para totalizar 43,439.7 millones de córdobas.

En cuanto a la cartera de crédito bruta, el saldo ascendió a 125,614.6 millones de córdobas (C\$124,988.7 millones en febrero), equivalente a una reducción interanual de 2.9 por ciento. Los sectores con mayor representación fueron el comercial y los préstamos hipotecarios, los cuales correspondieron a 53.1 por ciento del total. Por otra

parte, la cartera en riesgo se ubicó en 16.2 por ciento (16.4% en febrero), mientras la cartera en mora se ubicó en 3.5 por ciento (3.8% en febrero).

Por su parte, los depósitos aumentaron en 1,092.9 millones de córdobas, ubicándose el saldo en 154,296.2 millones de córdobas. En términos interanuales, estos crecieron 17.1 por ciento (14.4% en febrero).

En términos de liquidez, el efectivo del sistema bancario equivalió al 40.5 por ciento de las obligaciones con el público (40.3% en febrero). Finalmente, el sistema presentó niveles de provisiones por encima de las necesarias para cubrir en la totalidad de la cartera vencida, y su nivel de adecuación de capital finalizó en 21.6 por ciento, el cual está por encima del regulatorio.

[Informe del Sistema Bancario y Financieras \(SBF\) a marzo de 2021](#)

Managua, 19 de mayo 2021